

GACETA INFORMATIVA JULIO





ÍNDICE:

ACTIVIDADES:

Arranque de obra de Aeropista · · · · · 2	
Entrega de apoyos "Juntos Mejoramos tu Escuela"······3	
Supervisión de bardas en preescolares4	
Campaña "Un Mundo sin Residuos" 5	
Entrega de apoyos a personas con discapacidad 6	
Entrega de baños "Juntos Mejoramos tu Escuela"······7	
Festejo a Dolores "Don Lolo" Martínez8	
Entrega de apoyos económicos9	
Programa "Tache a cada Bache"	
Entrega de apoyos alimentarios	
Arranque de Liga de Beisbol Infantil, 9a Zona	
Entrega de plántulas de traspatio	

Arranque de Academia Infantil 2023 · · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	14
Arranque de obra, segunda etapa calle Fco. Márquez	15
Capacitaciones de repostería y costura	16
Arranque de programa "Manos en Accion en el Tecuán	17

Arranque de obra de Aeropista

Gracias a la visión de un grupo de inversionistas, se dio el arranque de lo que será la **primera etapa de la Plataforma y Hangar** que dará servicio a los aviones que utilizan la aeropista que está en la comunidad de **Las Cuevas.**



Esta pista dará servicio a sectores tan importantes como el comercial, agrícola, industria y el sector salud, en donde podríamos aspirar a tener hasta ambulancia aérea. una Esto sin lugar a dudas repdesarrollo resenta un económico muy importante no solo para Camargo, sino **para toda** región.



¡Con éste proyecto a futuro, seguimos impulsando para tener un Camargo más competitivo!

Programa "Juntos Mejoramos Tu Escuela"Dirección de Desarrollo Humano

Recibimos la visita de la Secretaria de Educación y Deporte, la Mtra. Sandra Gutiérrez Fierro. Nos trajo muy buenas noticias y apoyos muy importantes para secundarias, primarias y preescolares, todo esto en el marco del programa "Juntos Mejoramos tu Escuela".

Ahora estas instituciones podrán tener aires, mesas, sillas y pizarrones para que las y los alumnos tengan mejores espacios. También se hizo la entrega de 19 pantallas a diferentes instituciones educativas para que puedan realizar actividades de procuración de fondos y así seguir mejorando su escuela.





Gracias a nuestra gobernadora Maru Campos por siempre apoyar a Camargo, gracias también a la Secretaría de Educación y Deporte por siempre atender los llamados que le hacemos en pro de nuestra comunidad estudiantil y deportiva.

Supervisión de Bardas en Escuelas "María Montessori" y "María del Refugio Hermosillo" Dirección de Desarrollo Humano

La secretaria de Educación y Deporte, Mtra. Sandra Gutiérrez Fierro, junto al presidente municipal Jorge Aldana, realizaron una visita de supervisión de obra a 2 preescolares: el Maria Montesori y el Maria del Refugio Hermosillo.

Se tratan de 2 bardas muy solicitadas por padres de familia y maestras de dichos preescolares. La inversión de estas bardas es en conjunto, Gobierno Municipal y Gobierno del Estado.





Campaña "Un Mundo Sin Residuos"

Nos sumamos a la campaña **#UnMundoSinResiduos** que organizaron nuestros amigos de **Por un Camargo Limpio** y **Fundación Azteca**.

Con una gran participación de familias completas, funcionarios municipales, organizaciones de la sociedad civil y universidades logramos limpiar la deportiva Luis Jaramillo.



Este evento da la oportunidad a los camarguenses de hacer conciencia para mantener limpios todos los espacios públicos, y recordar que un Camargo Bonito no es el que se limpia más, sino el que se ensucia menos.







Entrega de apoyos para personas con discapacidad DIF Municipal y Estatal

Realizamos la entrega de sillas de ruedas, andadores y bastones, necesarios para las personas que sufren alguna discapacidad, en las instalaciones del **DIF Camargo.**





Esta entrega fue posible gracias al valioso apoyo de la gobernadora Maru Campos, de la presidenta del DIF estatal, la maestra Maria Eugenia Galván y de todo el equipo de trabajadores del DIF Municipal.



Juntos Mejoramos Tu EscuelaDirección de Desarrollo Humano

Con el programa "Juntos Mejoramos tu Escuela" y a la inversión conjunta entre Gobierno del Estado y el Gobierno Municipal, las y los niños de la Escuela Primaria Héctor de la Garza ahora pueden distrutar de unos baños dignos.



Apoyados una vez mas por la secretaria de educación y deporte, la **Mtra. Sandra Gutiérrez Fierro,** hoy podemos decirle a los camarguenses que seguimos en **Acción por la Educación.**



¡Seguimos apoyando como nunca antes a las escuelas de Camargo!

Festejo a Dolores "Don Lolo" Martínez

Para celebrar al Camarguense Dolores "Don Lolo" Martínez, por sus 69 años de vida y 57 años trabajando como boleador, se realizó un festejo en la plaza Benito Juárez, reconociendo su gran trabajo, esfuerzo y dedicación.







Entrega de Apoyos EconómicosDirección de Desarrollo Humano

En equipo, estamos logrando apoyar para que más camarguenses logren su desarrollo. Gracias a la dirección de Desarrollo Humano por hacer realidad la entrega de estos apoyos a mujeres y hombres que se esfuerzan todos los días.





¡Seguimos trabajando de la mano de la gente para tener un mejor Camargo!

Programa "Tache a cada bache"Dirección de Obras Públicas

Con el programa "Tache a Cada Bache", las cuadrillas de Obras Públicas siguen trabajando para cubrir los diferentes sectores de la ciudad que necesiten mantenimiento y mejorar la calidad de las calles y del tránsito local.







Las molestias son temporales, ¡Los beneficios permanentes!

Entrega de Apoyos AlimentariosDirección de Desarrollo Humano

Una vez más, la gobernadora Maru Campos mandó **apoyo alimentario** para **personas con discapacidad y adultos mayores**.





¡Gracias a la **Secretaría de Desarrollo Humano y Bien Común** de Gobierno del Estado por hacer realidad este imp<mark>ortante apoyo</mark> para las y los camarguenses!



Arranque de la Liga de Beisból Infantil, IX zona

8 equipos de niñas y niños ponen a prueba su talento y habilidades en éste torneo.

Ésta liga es posible al trabajo en equipo del Instituto Camarguense del Deporte; Gregorio Sauceda, presidente de la liga, en conjunto con los municipios de La Cruz y San Francisco de Conchos, los entrenadores y las familias de los niños.











Entrega de plántulas de traspatio Dirección de Desarrollo Rural

La entrega de plántulas de traspatio en diferentes comunidades rurales del municipio es un **gran apoyo** para las familias, porque podrán cosechar parte de sus alimentos, además de inculcar a los niños en esta práctica.





Gracias a la **Dirección de Agricultura** de la <mark>Secretaría de</mark> Desarrollo Rural de Gobierno del Estado, por traer estos apoyos a Camargo.



Arranque Academia Infantil 2023

INCADE, Dirección de Seguridad Pública

Más de 130 niñas y niños fueron parte de esta veraneada, la Academia Infantil 2023, que organiza el Gobierno Municipal a través de la Dirección de Seguridad Pública y el Instituto Camarguense del Deporte.







Este evento fue posible gracias a los esfuerzos combinados de las instituciones del Sector Salud, Protección Civil, Vialidad, C7, el 66° Batallón de Infantería y Camargo Limpio AC.

Arranque de Obra, 2a etapa en calle Fco. Márquez Dirección de Obras Públicas

Cumpliendo con el compromiso con la ciudadanía, se han continuado las **labores de reparación** de la calle Francisco Márquez.





Esta es una importante avenida dentro de nuestra ciudad, y que ahora con esta **segunda etapa**, se le ha dado mantenimiento a las secciones que lo más lo requieren.

Capacitaciones de repostería y costura

Dirección de Desarrollo Económico

Gracias a las gestiones de la Dirección de Desarrollo Económico y Turismo y al ICATECH, a través del Servicio Nacional de Empleo, pudimos traer a Camargo las capacitaciones de repostería y de costura.

El propósito de éstas capacitaciones es impulsar a las mujeres camarguenses, proporcionandoles conocimientos y habilidades que las



ayuden en el emprendimiento de su propio negocio y seguir superándose.



¡Muchas felicidades a las mujeres que lograron concluir estas capacitaciones!

Arranque del programa "Manos en Acción" en el Tecuán Dirección de Desarrollo Humano

Con este programa se busca cumplir **3 objetivos** muy importantes: Darle **empleo** a las personas de la comunidad o colonia, **trabajar todos juntos** para mejorar un espacio público e **involucrar a los vecinos** para que tengan un sentido de p ertenencia y puedan hacer suyo el proyecto.







Éste programa va a extenderse a las comunidades rurales y las colonias de nuestra ciudad ¡Porque JUNTOS ponemos manos en acción por Camargo!





JORGE ALDANA

PRESIDENTE MUNICIPAL

Mantente al tanto de las actividades del Municipio siguiendo nuestras redes sociales:

- JorgeAldana2021
- ojorge.aldana21
- MunicipioCamargo21
- ogobierno_municipal_camargo
- **d** jorgealdanaa21

